

Ville à Ville

Programme “Vivons en forme”

Question initiale:

Toulouse – Novembre 2020

«L'association FLVS nous sollicite pour nous présenter le programme Vivons en Forme, portant notamment sur la prévention de l'obésité chez les enfants -programme qui s'adresse notamment aux Collectivités.

Nous serions intéressés à avoir le retour de villes de taille assez importante qui auraient mis en place ce programme.

Nous vous remercions par avance !»

Réponses adressées à Pascale Fine Lestarquit, chargée de projets Santé Mairie de Toulouse, 05 31 22 93 92 - pascale.finelestarquit@mairie-toulouse.fr

Réponses des Villes-Santé

Saint-Etienne-du-Rouvray

Bonjour Madame Fine Lestarquit,

Je reviens vers vous concernant votre demande auprès du Réseau français des Villes-Santé de l'OMS. En effet, depuis 2019, la ville de Saint-Étienne-du-Rouvray expérimente un dispositif « d'accompagnement vers la pratique d'une activité physique régulière chez les enfants et adolescents souffrant d'obésité ».? C'est un dispositif qui fonctionne très bien sur la commune mais qui a connu quelques difficultés notamment de par la crise sanitaire...

[Vous trouverez ci-joint la fiche action de cette expérimentation.](#)

N'hésitez pas à revenir vers moi si vous souhaitez davantage de détails sur ce dispositif,

Très bonne journée,

Bien cordialement »

Salomé PEREZ, Coordinatrice Contrat Local de Santé (CLS) et Atelier Santé Ville (ASV) Division du Développement Social Département Solidarité et Développement Social, 02 32 95 17 39, 06 79 06 32 02, SPEREZ@ser76.com